

Pastorale Einheit

Von Pastor Karl-Heinz Wahlen

24. Oktober 2024, 21:00

Blick in den November

Am 01. November geht unsere Pastorale Einheit (Lohmar – Siegburg- Sankt Augustin) einen weiteren Schritt in ihrer Entwicklung.

Nachdem Pfarrer Markus Feggeler im letzten Jahr eine neue Aufgabe in Beuel übernommen hat und Pfarrer Peter Emontzpohl zum 31.10. in Ruhestand gegangen ist, **werde ich zum 01.11. die Verantwortung für alle drei Bereiche übernehmen. Ebenso werden die Pastoralteams für alle drei Bereiche ernannt.**

Der November ist oft auch ein Monat des Toten Gedenkens (Allerseelen, Volkstrauertag, Totensonntag) Da denkt man bisweilen wehmütig an Vergangenes zurück. So denkt vielleicht auch mancher in unseren Kirchengemeinden in Bezug auf alte Zeiten.

Doch der November beginnt mit Allerheiligen. Dies ist ja weniger ein Fest der Rückschau, als vielmehr ein freudiger Blick in die Zukunft.

So bietet auch die Entwicklung in der Pastoralen Einheit Chancen, die wir nicht übersehen wollen. Nachdem es lange Zeit schien, als ob die Zentralisierung die Richtung der Pastoral wäre, kommen im jetzigen Prozess die Kirchorte bzw. alle Orte, wo Glauben gelebt wird, in den Mittelpunkt des Handelns.

Deshalb möchte ich jetzt schon auf den gemeinsamen Pastoraltag für alle Gremien und Interessierte Gemeindemitglieder aufmerksam machen.

Dort soll zum Thema werden, was zum einen dem Glauben vor Ort hilft und was zum anderen vielleicht besser verwaltungstechnisch zusammengefasst werden kann. Ebenso natürlich auch die Frage, wie das eine vom anderen zu unterscheiden ist und wer dies tun soll.

Herzliche Einladung am 08.02.2025 bei den Steylern in Sankt Augustin mit dabei zu sein und am Pastoraltag teilzunehmen.

Ihr Pastor

Karl-Heinz Wahlen

